

あいち平和行進 平和を訴えて 千秋病院に160人

6月9日、あいち平和行進が千秋病院に今年もやってきました。今年も新人職員中心に18名の職員が、友の会・地域のみなさんと一緒に岩倉市役所から千秋病院まで行進しました。千秋病院集会



千秋病院敷地内を行進

には約160名の参加がありました。朝井理事長はあいさつで「人類の生命と健康を破壊する一切の戦争政策に反対し、核兵器をなくし、平和と環境を守ります。自慢の民医連綱領の一節です。日本政府は戦争放棄の平和憲法を持ちながら、世界第3位の軍



岩倉市役所前にて

ドクター・ナース介護ウエーブ 医療・介護の専門職が状況改善を訴え



5月13日、ドクター・ナース介護ウエーブに職員10名が参加しました。この集会では、医師・看護師・介護職員の大幅増員・夜勤交代制労働の改善と医療・社会保障の拡充を求め、栄公園から栄三越前までシユプレヒコールをしながらパレードしました。

参加者の声

医療・介護の現状は：

医療も介護も人が足りておらず、私自身も業務に追われる日々で、患者さん一人ひとりに寄り添う看護が実現できていないと感じました。デモ行進でたくさんの方に医療・介護の現状をアピールし、知ってもらおうことができてよかったです。千秋病院 B3病棟 看護師 森山 桜

医療も介護も人が足りておらず、私自身も業務に追われる日々で、患者さん一人ひとりに寄り添う看護が実現できていないと感じました。デモ行進でたくさんの方に医療・介護の現状をアピールし、知ってもらおうことができてよかったです。千秋病院 B3病棟 看護師 森山 桜

療、介護。一人ひとりが平和について考えていかなければいけないと感じました。一人ひとりの力は小さくても、みんなで行なうことで大きな力になると感じた。他人任せにするのではなく、主体的に平和のための行動が大切。

ナースアクション国会行動 医療従事者の処遇改善を働きかけ

千秋病院 看護副部長 沢田 美名

昨年10月から「看護処遇改善評価料」という診療報酬上の手当が新設されました。評価の対象となるのは、コロナ医療など一定の役割を担う医療機関(二次救急病院など)に限定され、全体の35%程度です。最前線である発熱外来や在宅で働く看護職員

平和の大切さを一緒に広めませんか?
原水爆禁止世界大会 in 長崎の参加者を募集します。長崎の被爆の実相や平和の大切さを一緒に広めたい方は、尾張健康友会本部(☎0586-76-8312)へお問い合わせください。

「ほほえみポスト」から
千秋病院の「ほほえみポスト(ご意見箱)」に、5月9日にお寄せいただいた投稿を紹介します。(1面に麻酔での歯科治療・手術を紹介)

居室の環境改善に取り組んで 患者さんの安全と清潔の確保

千秋病院 B3病棟 西東 景子

「誰が見てもわかりやすい日常生活動作表(以下ADL表)の作成」と「患者さまの居室物品の整理」に取り組んでいます。移動・排泄方法が表示されています。以前は食事方法ひとつとっても「自分で食べられる?」「手伝いが必要?」「どんな姿勢で?」と、ひと目でその方に合った介助方法がわかりませんでした。「これではいけない!」そこで、看護・介護で話し合い何度も作り直しながら誰が見てもわ

かりやすく、知りたい情報が正しく表示されています。しばらくは整理した状態を維持できましたが、長くは続きませんでした。スタッフへの周知と意識づけには課題がありますが、今後も患者さんの安全と身体機能低下を防ぐためにもADL表を活用していきます。また、整理整頓に努めることで患者さんに気持ち良く過ごしていただきたいと思います。誤りながら取り組んでいきます。

発表会の演題はDVDでご覧いただけます。
尾張健康友会 本部
☎0586(76)0003

「ほほえみポスト」から
千秋病院の「ほほえみポスト(ご意見箱)」に、5月9日にお寄せいただいた投稿を紹介します。(1面に麻酔での歯科治療・手術を紹介)

県外から歯科入院の為に入院しました。先生方を始めスタッフの方々にとても親切にしてくださいと感謝しています。息子に障がいがあり、他の病院で断られてしまい本当に困っていたところを先生に救っていただきました。障がい者への理解はもちろん寄り添っていただけると本当に感謝しています。私の地域にもこのような病院が出来るように願っています。病棟のみなさんの温かい対応ありがとうございました。又、お話しになる時よろしくお願ひ致します。